

{besps}secretariageneral13022016|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, participó ayer viernes 12 de febrero de una importante charla sobre educación vial y práctica de RCP (reanimación cardiopulmonar) dictada por el profesor de tránsito público y seguridad vial Alejandro Martínez, perteneciente a la Dirección provincial de Política y Seguridad Vial.

Se hicieron presentes los inspectores de tránsito Gustavo Coronel y Oscar Cabrera, y también asistieron personas que tenían que renovar o sacar por primera vez la licencia de conducir. La charla fue dictada en la oficina del centro de monitoreo de la Municipalidad de Roque Pérez y entre otros conceptos, Martínez expresó que "los accidentes de tránsito se dan por algunas razones muy simples pero mortales de sobrepaso, como por ejemplo el indebido no calculado, no respetar los carriles que lo prohíben, el exceso de velocidad, la fatiga (el más frecuente), el alcohol, etc."

Martínez además llevó a cabo una demostración de la práctica de RCP (reanimación cardiopulmonar), que es un procedimiento de emergencia para salvar vidas utilizado cuando una persona ha dejado de respirar y el corazón ha cesado de palpar. Esto puede suceder después de una descarga eléctrica, un ataque cardíaco, ahogamiento o cualquier otra circunstancia que ocasione la detención de la actividad cardíaca.

Sin lugar a dudas fue una enriquecedora charla que servirá para que el día de mañana se pueda evitar un accidente y de esa forma, salvar una o más vidas.

Se recuerda también que el uso del casco es obligatorio cuando se transita en una motocicleta, como así también el uso de luces de giro antes de doblar y el

Importante charla sobre educación vial y práctica de RCP

Escrito por Administrador

Sábado, 13 de Febrero de 2016 00:00

uso de balizas cuando se detiene para estacionar.